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„Ich kandidiere, weil es bezüglich des Klimaschutzes im Kreis noch viel zu tun 
gibt.“ 
 
Mein Name ist Joachim Schätzle und ich kandidiere für den Kreistag 2024-2029. Seit 
drei Jahren bin ich in Pension. Zuvor war ich über 43 Jahre als Polizist in Stuttgart tätig. 
Ich wohne in Malmsheim, bin verheiratet und habe zwei erwachsene Söhne. Unsere 
Freizeit verbringen wir gerne beim Wandern oder Radfahren. 
 
Seit 2019 vertrete ich Renningen als Mitglied der Grünen Fraktion im Kreistag 
Böblingen. In dieser Zeit haben wir einiges angestoßen und durchgesetzt: 

- Landkreis Böblingen wurde Fairtrade-Landkreis 
- die Energieagentur wurde gestärkt und ausgebaut 
- die Radwegeinfrastruktur ist strukturiert erfasst worden und der Ausbau 

vorangetrieben 
- auf den Dächern der landkreiseigenen Gebäude werden PV-Anlagen installiert 
- unsere Initiative zur Schaffung von bezahlbarem Wohnraum. 
- Ausbau des ÖPNV-Angebotes bei Bus und Bahn 

Für die Zukunft gibt es noch einiges zu tun und ich bin hoch motiviert daran 
mitzuwirken. Meine Kernthemen dabei sind: 

- Für konsequenten Klimaschutz 
- Für eine nachhaltige und zukunftsweisende Mobilität 
- der Ausbau der Windkraft im Landkreis 
- die Verringerung, bzw. Vermeidung von Abfall 
- konsequenter Ausbau der Radwege gemäß Landesradwegeplan  
- Die Sicherung der Gesundheitsversorgung. 

Seit Jahren engagiere ich mich neben meinem politischen Engagement auch 
ehrenamtlich in meiner Gemeinde. Hier ein Auszug aus meinen Tätigkeiten: 
Abgeschlossen: 

- beim TSV Malmsheim über mehrere Jahre Betreuer verschiedener 
Fußballjugendmannschaften 

- im Mensaverein einer der ersten Kochväter und später auch im Vorstand als 
Schriftführer 



 

 

Aktuell: 
- In der Fahrradwerkstatt des Malmsheimer Ladens verkaufe ich Räder und 

kümmere mich um alles Organisatorische. 
- Das Bürgerrufauto der Renninger Agenda vertrete ich als Agendasprecher, bin 

Fahrer und teilweise auch Disponent für die Fahrten. 
- Beim Carsharing der Ökostadt Renningen bin ich Teil des Vorstandteams 

(Beisitzer) und bringe das Thema neue Mobilitätsformern in Renningen voran. 


